Sehr geehrter Herr Büttner, ich danke Ihnen erneut für Ihre vorgebrachten Anregungen und Ideen zur Bundesgartenschau. Zu Ihrer Frage möchte ich wie folgt Stellung nehmen:

Sind auf dem künftigen BUGA21 – Gelände unserer ega, aber auch auf dem Petersberg und der Geraaue Trinkwasserbrunnen vorgesehen und wo sollen diese errichtet werden?

Eine verbindliche Aussage zur Berücksichtigung und Umsetzung Ihrer dargelegten Idee ist zum jetzigen Zeitpunkt, aufgrund des momentanen Projektstandes, noch nicht möglich.

Grundsätzlich ist eine Integration von Trinkwasserbrunnen auf dem BUGA-Gelände konzeptabhängig. Somit stehen Ihre entsprechenden Anregungen zunächst unter dem Vorbehalt der weiteren planerischen Konzeptentwicklung und müssen in den weiteren erforderlichen Planungsphasen überlegt werden.

Sie werden sicher verstehen, dass ich Ihnen gegenwärtig keine umfassende und verbindliche Antwort bezüglich Ihrer Idee geben kann und bitte daher noch um etwas Geduld.